

Altavoz.pe



3 de julio, 2024

➤ Idiomas



Luz del Sur se sumó al esfuerzo de renovar la certificación carbono neutral de Machu Picchu

28 DE JUNIO, 2024

Iniciativa de sostenibilidad que coadyuvó para este logro internacional empezó con la cadena de hoteles Inkaterra, el Grupo AJE, el Sernamp y la Municipalidad de Machu Picchu, a la que se fueron uniendo otras compañías del sector privado.



Rumi Cevallos

Este 27 de junio Machu Picchu recibió la recertificación de ser la Primera Maravilla del Mundo Carbono Neutral, y son varias las empresas privadas que sumaron esfuerzos para lograr este importante reconocimiento internacional.

La certificación otorgada por *Green Initiative* ratifica la que en el 2021 entregó a la ciudadela inca, con la que reconoce el cumplimiento de sus metas de descarbonización y compromisos ambientales internacionales.

Puedes leer: Machupicchu lo hizo otra vez. Le renovaron su certificación carbono neutral

Pero detrás de este gran logro para Machu Picchu y para el país, está el trabajo conjunto de empresas del sector privado y entidades del sector público.

Luz del Sur es una de las compañías que interiorizó la gran importancia del proyecto en Machu Picchu y se unió a este gran esfuerzo, en línea con sus acciones de sostenibilidad ambiental.

"¡Orgullosos de promover un futuro sostenible!", señala la compañía de distribución de electricidad en Lima en sus redes sociales, que da cuenta de la participación de **Alfredo Melly**, sugerente de Relaciones Corporativas de la citada empresa, en la ceremonia de renovación de la certificación internacional.

Puedes leer: "Machu Picchu es un modelo de inspiración y de sostenibilidad, repliquémoslo"

Sostienen que, gracias al trabajo conjunto entre el sector público y privado, la empresa contribuye también a la reducción de la huella de carbono, tras la implementación de prácticas sostenibles que hacen que nuestra Ciudadela Inca sea la primera Maravilla del Mundo carbono neutral del planeta.

El grupo impulsor de este proyecto empezó con el Grupo AJE a través de su marca Agua Cielo, la cadena de hoteles Inkaterra, la Municipalidad de Machupicchu y el Sernamp.

Puedes leer: <u>CAF. "Machu Picchu es un gran catalizador de colaboración para lograr carbono neutro"</u>

Pero en el camino fueron sumándose otras compañías del sector privado y entidades del sector público. Es así que Luz del Sur se adhirió como parte del grupo aliado del proyecto, junto a otras compañías.

Se sumaron a este gran esfuerzo también Tetra Pak, que promueve el reciclaje de los envases posconsumo de este material, el World Xchange, Bosques Amazónicos (BAM), Latam, Promperú y la Cámara Nacional de Turismo del Perú (Canatur).

Como parte de la iniciativa de descarbonización, el grupo impulsor, al que se fueron sumando las otras entidades, ejecutaron un conjunto de acciones.

Puedes leer: <u>Machu Picchu ya es un Destino Carbono Neutral y volverán a certificarla este</u> <u>jueves 27 de junio</u>

Entre la ejecución de proyectos desplegados está la instalación de una planta compactadora de plástico PET y cartón; una planta de biodiésel, para procesar los residuos de aceites de los más de 100 restaurantes y hoteles en Machu Picchu; una planta pirolizadora de residuos orgánicos para producir biochar; y una estación con dos trituradoras de vidrio para generar arenilla que es utilizada por la comunidad en la construcción y en faenas de artesanía.

El esfuerzo desplegado en Machu Picchu a favor de la sostenibilidad del santuario que motivó que sea certificada como destino carbono neutral es reconocido a nivel mundial por la ONU Turismo, la Unesco, la ONU Cambio Climático y la ONU Comercio Internacional.

Published in **Economía**

Luz del Sur machu Picchu

More from **Economía**

More posts in Economía »



Empleo: ¿qué habilidades se requerirán en Puerto de Chancay y Ciudad Aeropuerto?



¿Cuál es la cotización del dólar hoy miércoles 3 de julio del 2024?